

Rottweil

Viele profitieren von Kooperation

Von Schwarzwälder-Bote, aktualisiert am 20.06.2012 um 20:01

Von Anja Schmidt

Rottweil. Seit April rollt der Ball. Mit der jüngsten Initiative holt die Bürgerstiftung Rottweil Vereine und Schulen in ein Boot.

Die Kooperation zwischen Schulen und Vereinen ist nichts neues, doch die Bürgerstiftung setzt ein Zeichen: Ein Jahr übernimmt die Stiftung die Mitgliedsbeiträge des FV 08 und TSV Rottweil für alle interessierten Schüler an der Konrad-Witz- und Eichendorffschule.

Eine Kooperation, von der viele profitieren. Die Schüler, deren Eltern bislang nicht die Zeit und Mittel hatten, ihnen ein Fußball- oder Leichtathletik-Training zu ermöglichen; ebenso die Vereine, die sich über neue Mitglieder freuen können.

Aber auch die Stadt Rottweil. Mit der Kooperation soll die Verbundenheit zur Heimat geweckt werden, erklärt die stellvertretende Konrad-Witz-Schulleiterin Jane Heinichen, die auch als Mitglied im Stiftungsrat engagiert ist. Die Verbundenheit des Elternhauses mit der Schule könnte durch das weitere Glied Verein verstärkt werden. Doch könnten Vereine noch weit mehr leisten, lobte Heinichen. Wie Geschäftsführer Dirk Theis ausführte, lerne man beim FV 08 nicht nur Fußballspielen.

Neben der Vermittlung von Respekt, Fairness, Toleranz und Disziplin veranstalte der Verein für seine Mitglieder - allein 320 Jugendliche - verschiedene Festivitäten und biete ein Jugendförderkonzept. Bislang meldeten sich im Zuge der Kooperation 25 Kinder beim FV 08 an, weitere 32 zum Leichtathletik-Training beim TSV. Nach Abschluss des ersten Trainingsjahrs sei der Verein bemüht, auch Kindern aus sozial schwachen Familien das Training weiter zu ermöglichen, versprach Theis. Beobachtet wird das Projekt auch von Julian Schmidt, der seine Magisterarbeit zu diesem Thema schreiben wird.